

El Trasvase Tajo-Segura recibe el apoyo del gobierno socialista de Susana Díaz

El Sindicato de Regantes se muestra satisfecho por la respuesta de la Junta de Andalucía, que se une al frente constituido por Murcia y Valencia

M. BUITRAGO | MURCIA

22 abril 2016
03:29

La primera reunión entre los dirigentes del Sindicato de Regantes del Trasvase Tajo-Segura (Scrats) y el Gobierno de Andalucía sumó ayer un nuevo aliado para la continuidad del acueducto. Los altos cargos del Ejecutivo de Susana Díaz dieron su respaldo al Trasvase por solidaridad territorial y por la riqueza que aporta a Almería, una de las zonas receptoras de los recursos de la cabecera del Tajo, tanto para la agricultura como para la población.

A la reunión asistieron la secretaria general de Medio Ambiente, Belén Gualda González, y los responsables de la Dirección General del Agua y de Infraestructuras, los cuales «han realizado una defensa clara del Tajo-Segura», manifestó el presidente del Scrats, José Manuel Claver. Este acudió acompañado por los dirigentes de las comunidades de regantes El Saltador, Pulpí y Almanzora, las tres de Almería. Expusieron al Ejecutivo socialista de Andalucía la situación por la que atraviesa el acueducto y la necesidad de redotarlo. Abrieron un cauce de trabajo y colaboración, indicó Claver.

Contrapeso a García-Page

El apoyo de Susana Díaz al Trasvase es tan importante como el del presidente de la Comunidad Valenciana, Ximo Puig, que reconstruyó el pasado lunes la alianza con el Gobierno de Murcia, en su encuentro con Pedro Antonio Sánchez, para defender esta infraestructura frente a las posiciones de los dirigentes de Castilla-La Mancha y Aragón, Emiliano García-Page y Javier Lambán, respectivamente.

La cabecera del Tajo ha ganado 65 hectómetros en un mes, y se encuentra al 24% de su capacidad, con 460 hectómetros almacenados en Entrepeñas y Buendía. La entrada de agua es más intensa en los últimos días. La cuenca del Tajo supera el 70%, con más de 7.700 hectómetros en sus embalses. Claver considera que los regadíos tienen garantizados los envíos de agua hasta octubre, ya que se podrán derivar 20 hectómetros por mes, de los que una parte se destina al abastecimiento. Para alcanzar el nivel de normalidad hidrológica, el Sistema de Entrepeñas-Buendía debe almacenar 590 hectómetros.

Colectivos anti trasvase

Un total de 17 entidades sociales presentaron ayer en el Congreso de los Diputados su lista de prioridades para la política de agua en la próxima legislatura, entre las que destaca que se reconozca por ley el derecho humano al agua en España, informa EP. Plantearon restringir la compraventa de derechos del uso del agua y condicionar el uso de esta herramienta a criterios de transparencia, sostenibilidad e interés general; revisar el Memorandum del Trasvase Tajo-Segura y establecer hojas de ruta para reducir la dependencia e impactos de los trasvases. A su vez, proponen liquidar las sociedades estatales de aguas. Entre las entidades firmantes están la Coordinadora de afectados por grandes embalses y trasvases; Ecologistas en Acción; Fundación Nueva Cultura del Agua; Greenpeace; Plataforma de Toledo en Defensa del Tajo; SEO/BirdLife; Unión Nacional de Pescadores Conservacionista ;URA-Nueva Cultura del Agua, WWF; y Xúquer Víu.



Masaje balinés o descontracturante
QuiromasajistaFSL

20€

14€

Llévatelo